

1. Herr Neulen gibt bekannt, dass am 29.10.2015 ein Gespräch mit Vertretern des Schaustellerverbandes Bonn/Rhein-Sieg unter Beteiligung Herrn Strausfelds stattgefunden habe. Thema war die Höhe der Standgelder auf der Eitorfer Kirmes.
2. Herr Neulen teilt mit, dass die während der Schaustellerbesprechung gesammelte Spende für ein Integrationsprojekt für junge Flüchtlinge am Eitorfer Siegtal-Gymnasium verwendet worden sei. Im Rahmen der Übermittagsbetreuung werde Integration gefördert wie auch individuell beim Erlernen der deutschen Sprache geholfen und bei generellen Lern-Problemen unterstützt.
3. Herr Neulen teilt mit, dass aufgrund einer Anregung Herrn Droppelmanns über wegversperrende Ankettung von Fahrrädern in der Zuwegung zur Bahnunterführung die Bahn kontaktiert worden sei. Eine Rückmeldung habe man bisher nicht erhalten.
4. Herr Sterzenbach berichtet, dass die Graffitischmierereien an Schaukästen am Bahnhof (Mitteilung Frau Droppelmanns) zwischenzeitlich entfernt worden seien.
5. Unter Bezugnahme auf ein Schreiben des Jugendleiters des SV 09 Eitorf (s. Anlage 3 zur Niederschrift AKSMK 26.08.2015) teilt Herr Sterzenbach mit, dass eine Kontaktaufnahme stattgefunden habe. Die beschriebenen Mängel würden sukzessive abgearbeitet. Noch zu klärende Sachverhalte werde die Verwaltung angehen.